

Stéphane Molin, jeune président mais « vieux » musicien, compte donner un nouveau souffle à l'harmonie

mardi 17.01.2012, 05:04 - La Voix du Nord



Stéphane Molin devient président de l'harmonie après trente ans de service.

| MARCEUIL |

Les membres de l'harmonie étaient réunis, samedi soir, à leur local de l'école Dolto, pour y élire leur nouveau président. ...

André Vérez cède sa place, après vingt ans de bons et loyaux services, à Stéphane Molin, musicien. Une passation de pouvoir qui s'est déroulée en douceur puisqu'ils ont assuré deux ans ensemble une co-présidence heureuse.

Stéphane Molin est entré à l'école de musique de Maroeuil à l'âge de huit ans. Il affiche donc trente ans d'harmonie au compteur. « J'ai appris la trompette à l'âge de douze ans. Puis, je suis devenu sous-chef de l'harmonie à seize ans. L'un des plus jeunes. C'est le chef qui m'a fait confiance. J'étais un jeune très motivé », raconte Stéphane Molin, qui a pris la direction de l'ensemble maroeuillois à l'âge de vingt ans.

Ce n'est donc pas un petit nouveau. Stéphane Molin connaît bien tous les rouages de l'association.

La nouvelle présidence devrait apporter avec ce trompettiste et tromboniste un nouveau souffle à

l'équipe. « Je prends la présidence de l'harmonie avec plaisir, annonce-t-il. Mon objectif est déjà de faire aussi bien qu'André Verez, mais aussi d'apporter des idées nouvelles. Le gros chantier va être d'améliorer nos échanges avec l'école de musique intercommunale ».

Cette tâche-là va demander de l'énergie : « Il faut continuer à faire rentrer des jeunes dans l'harmonie, recréer une dynamique avec l'école intercommunale pour qu'elle alimente toujours les rangs de l'harmonie. » Selon le président, les effectifs peuvent rapidement varier, et mettre très vite une harmonie en danger.

André Verez n'était pas inquiet, quant à sa succession, et à l'avenir de l'harmonie : « Stéphane est quelqu'un que j'aime bien, très réfléchi. Il sait créer autour de lui une bonne ambiance. Il est du fief. » Stéphane Molin ne pensait pas, un jour, « hériter » de la tête de l'harmonie : « Quand on est musicien, à huit ans, on n'imagine pas qu'on va devenir président de l'harmonie trente ans plus tard. C'est une grande satisfaction », confiait Stéphane Molin en aparté, avant l'assemblée générale. « L'harmonie, ça fait partie de ma vie. La musique est un échappatoire », dit-il, mis sur la route par son père, musicien.

Constitué d'une quarantaine de musiciens dont la moyenne d'âge est de trente-cinq ans, le groupe est solide et aborde la nouvelle année avec enthousiasme. Pour les activités, participations, les concerts... le bilan de l'année 2011 est éloquent.

Le programme de 2012

Celui de 2012 devrait, lui aussi, être prometteur. À l'agenda figure un concert à Quéant le 24 mars, un autre à Maroeuil pour fêter le printemps, le 14 avril, et, toujours un partenariat avec l'association AIME pour les journées franco-allemandes.

L'harmonie participera bien entendu aux cérémonies patriotiques et aux fêtes locales ainsi qu'au Téléthon. Elle sera aussi sollicitée pour un mariage et des manifestations familiales, une nouveauté.

Les nouveaux musiciens sont les bienvenus. Les répétitions ont lieu tous les vendredis, de 20 h 30 à 22 h 30, sous la direction de Didier Decoster. • B. F. et Y. A. (CLP)

Contact : Stéphane Molin, Tél : 06 22 23 49 10.

contact@harmonie-maroeuil.com

 Partager : S'abonner :